

Alterra und enerBiO erneut ausgezeichnet!

Burgwedel. Die Rossmann Qualitätsmarken Alterra und enerBiO wurden erneut mit dem „Green Brands-Award“ ausgezeichnet. Bereits 2013 hatten sich die beiden Marken mit ihrer grünen Produktpolitik durchsetzen können und stellten sich nun den Anforderungen der „Re-Zertifizierung“. „Green Brands“ ehrt Marken des täglichen Bedarfs, die eine nachhaltige und ökologische Arbeits- und Produktionsweise auszeichnen. Die Zertifikate wurden von Norbert Lux (Green Brands-Initiator und Geschäftsführer) in der Zentrale in Burgwedel im Rahmen des RQM-Gesamtteamtreffens den Teams von Alterra und enerBiO überreicht. „Die Re-Zertifizierung zeigt, wie

Stolz auf ihre erneute Zertifizierung: (v.l.n.r.) Friederike Koch (TL enerBiO), Karolina Eggers (PM Alterra), Inka Hofheinz (PM Assistenz enerBiO), Andrea Pape-Stichel (PM enerBiO) und Anna Gast (Nachhaltigkeitsbeauftragte RQM) nahmen die Glückwünsche von Green Brands Gründer Norbert Lux entgegen.

gut Alterra und enerBiO ökologisch aufgestellt sind“, sagt Norbert Lux. „Nicht nur die Marken werden einer genauen Prüfung unterzogen. Letztendlich spielt auch das dazugehörige Unternehmen eine Rolle. Rossmann hat uns wieder überzeugt.“ Die erneute Zertifizierung ist eine Bestätigung, aber auch ein Ansporn, weiterhin ökologisch ausgezeichnet zu bleiben. Das Green Brands-Gütesiegel 2015/2016 darf nun für weitere zwei Jahre

genutzt werden. Ein kleiner Stern zeigt die erneute Zertifizierung an. „Auf dem Siegel ist noch ausreichend Platz für weitere Sterne“, sagt Norbert Lux. „Alterra und enerBiO sind auf einem sehr guten Weg.“

Anna Lisa Kentrath

